

Estudiantes de la escuela 42 vivieron una jornada llena de magia con cine y teatro

Culturales



Publicada el: 31/08/24	Visitas: 66
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 64	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/culturales/estudiantes-de-la-escuela-42-vivieron-una-jornada-llena-de-magia-con-cine-y-teatro_1184.php

ESTUDIANTES DE LA ESCUELA 42 VIVIERON UNA JORNADA LLENA DE MAGIA CON CINE Y TEATRO

Culturales

Estudiantes de la escuela 42 vivieron una jornada llena de magia con cine y teatro

Jóvenes de la escuela 42 disfrutaron de un día fascinante repleto de cine y teatro, donde la creatividad tomó protagonismo.

Celebración del Día del Niño en la Escuela 42 Juana de Ibarbourou

Los estudiantes de la Escuela 42 Juana de Ibarbourou, ubicada en Joaquín Suárez 1091, tuvieron la oportunidad de disfrutar de una jornada especial en conmemoración del Día del Niño. El 15 y 16 de agosto, los niños asistieron tanto al cine como al teatro, en una actividad organizada por la institución educativa.

Cine y Teatro para los Más Pequeños

Gracias al apoyo de la Comisión Fomento, 200 estudiantes desde Primero hasta Sexto Año se trasladaron al cine Shopping para ver la película "Intensamente 2".

Esta animación, producida por Pixar Animation Studios y distribuida por Walt Disney Pictures, es la secuela de la exitosa "Intensamente".

La proyección fue recibida con entusiasmo, con aplausos frecuentes que reflejaron la alegría de los pequeños espectadores.

Por otro lado, 61 alumnos de educación inicial también pudieron disfrutar de una experiencia teatral al asistir a la obra "Hansel y Gretel", presentada por el grupo "Los Winnis" en el Espacio Cultural Arteatro.

Esta función les brindó la oportunidad de sumergirse en el mundo del famoso cuento de hadas alemán, recogido por los hermanos Grimm, en un contexto propicio para aprender mientras se divierten.

Un Apoyo Fundamental

Estas actividades fueron posibles gracias al compromiso de los padres de los alumnos y al esfuerzo conjunto del equipo docente.

En el marco de la Transformación Curricular Integral (TCI), se ha estado trabajando en competencias educativas que permiten aprovechar instancias como estas para atender a las necesidades de aprendizaje de los estudiantes.

Transformación Curricular Integral

La TCI es un proceso que busca mejorar los aprendizajes dentro del sistema educativo uruguayo, asegurando que responda al desafío de formar a las nuevas generaciones.

Este enfoque educativo plantea tres preguntas clave: ¿Qué aprenden los estudiantes?, ¿para qué aprenden? y ¿cómo aprenden? Para ello, se realizan modificaciones en los contenidos y prácticas de enseñanza y evaluación, favoreciendo una educación más integral y acorde a las demandas actuales.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

ESTUDIANTES DE LA ESCUELA 42 VIVIERON UNA JORNADA LLENA DE MAGIA CON CINE Y TEATRO

Estudiantes de la escuela 42 vivieron una jornada llena de magia con cine y teatro

Tags

disfrutar, escuela, disfrutaron, intensamente, ibarbourou, oportunidad, aprenden, curricular, estudiantes, educativo, alumnos, integral

Noticias relacionadas

4.8 * *Estudiantes de la escuela 25 llevaron a cabo un emotivo tributo que tocó los corazones de todos*

4.7 * *La Escuela Centro de Referencia N°88 celebró una jornada inolvidable llena de alegría y sorpresas*

4.4 * *Falleció a los 88 años el icónico actor francés Alain Delon; su partida genera un vacío inmenso en el mundo del cine*

4.9 * *Cinemateca Uruguay se instala en los hogares de los usuarios de Tcc*

5.0 * *Udelar lanza convocatoria para que 500 estudiantes vivan una experiencia académica en el extranjero durante un semestre*

5.0 * *Nuevas emociones en el cine: 'Romper el círculo', 'Gigantes: una aventura extraordinaria', 'Siempre juntos' y 'Alien: Romulus' llegan a la pantalla*

4.0 * *Liceo 41: Tras una semana de paro, se incorpora un nuevo portero al equipo*

4.9 * *Mary Poppins": Se celebra el 60 aniversario del estreno de la*

4.9 * *Fondo de Solidaridad concedió 9.320 becas en 2024 y abrirá las inscripciones para el próximo año en noviembre*

3.9 * *Álvaro Delgado presentó plan educativo y bono de 6.000 dólares para quienes terminen 5to y 6to de liceo*

Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf